



La técnica Amelia Valverde espera dar la sorpresa. FEDEFUTBOL

INICIA EL PREOLÍMPICO

Güilas sacarán su poder

◆ **ANDRÉS MORA M.**

andres.mora@lateja.co.cr

La Sele mayor femenina sacará todo su poder, a partir de mañana, para batallar por un boleto a los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016.

Las muchachas viajaron ayer muy temprano rumbo a Dallas, Estados Unidos, donde se jugará el preolímpico.

Costa Rica debutará en el torneo de la Concacaf mañana a las 7:30 p. m., cuando enfrente al conjunto gringo.

“Estamos supermotivadas y vamos a traernos el boleto para Río, este grupo está para grandes cosas y queremos hacer valer todas las condiciones que tenemos”, dijo la joven Gloriana Villalobos.

Las ticas tendrán hoy su último entrenamiento y no realizarán el reconocimiento de la cancha del estadio Toyota, pues Concacaf solo permite caminar en los estuches.

“No será nada fácil, tenemos rivales muy fuertes por delante, pero el sueño está intacto y hemos trabajado para eso”, dijo la jugadora Carolina Venegas.

La Tricolor femenina nunca ha clasificado a unos Juegos Olímpicos.

Los otros dos juegos de la primera fase se realizarán el sábado ante Puerto Rico (12:30 p. m.) y el lunes contra México (5 p. m.).

El torneo se juega con dos grupos de cuatro equipos; en el otro bloque están Canadá, Guatemala, Trinidad y Tobago y Guyana.

Las dos primeras selecciones de cada grupo avanzan a las semifinales y las dos finalistas clasifican a los Olímpicos.